



DIOCÈSE DE SAINT-JÉRÔME – MONT-LAURIER

Saint-Jérôme, le 19 février 2024

Chers collègues, chers fidèles du Diocèse,

Déjà nos agendas doivent afficher plusieurs engagements. À ceux-ci s'ajoute une rencontre importante pour nous, nos communautés et l'Église diocésaine que nous formons : il s'agit de la Messe Chrismale.

La Messe Chrismale, en raison de sa nature, concélébrée par l'évêque et son presbyterium, entouré des diacres et du personnel pastoral, avec le concours de fidèles de l'ensemble des paroisses, doit être comme une manifestation de la communion entre tous. Il faut donc choisir un moment et des modalités qui favorisent cette participation et le témoignage de cette communion élargie.

Après consultation, je vous propose à nouveau un rendez-vous pour célébrer la Messe Chrismale **le mardi saint 26 mars, à 14h30, en la cathédrale de Saint-Jérôme**. Le moment de la journée veut répondre au besoin de temps nécessaire pour se déplacer, puisque notre Diocèse est maintenant d'un territoire considérable. Le choix de la cathédrale de Saint-Jérôme est traditionnel aux différents diocèses; l'église mère est vaste et sa capacité d'accueil permet une grande assemblée.

Nous offrirons la possibilité d'un système de transport collectif pour l'événement, à l'intention des diocésains de la région nord. Comme l'axe routier majeur demeure la route 117 et l'autoroute 15, ce service sera offert, avec un premier autobus prévoyant un départ de la cocathédrale Notre-Dame-de-Fourvières de Mont-Laurier, avec un arrêt à l'église de l'Annonciation de Rivière-Rouge; un deuxième autobus partira de l'église de Saint-Jovite de Mont-Tremblant. Des personnes pourraient laisser leur véhicule en ces trois lieux de rassemblement, pour emprunter le transport en commun offert. Les modalités pour s'inscrire seront annoncées aux feuillets paroissiaux des paroisses de la région nord. À leur arrivée, un rafraîchissement sera offert avant la messe aux utilisateurs du transport en commun au sous-sol de la cathédrale. Après la célébration, pour tous les participants, un vin de l'amitié sera partagé.

Espérant que cette décision trouve en vous un accueil favorable, je vous redis ma gratitude pour le travail pastoral accompli. Solidaire avec vous, au service de l'Église,

† Raymond Poisson
Évêque de St-Jérôme-Mont-Laurier